



« Or et Passion ».

Contact : 05 17 43 00 08 ou
06 35 36 64 27.

au menu

enfants va être la base du calcul de la subvention : soit 6 446 repas x 1,57 € = 10 120,22 €. Un premier acompte a déjà été versé s'élevant à 5 000 €, le dernier versement sera de 5 120,22 €.

Administratif : il serait nécessaire de compléter les logiciels, pour un gain de temps. Les crédits nécessaires sont déjà prévus au budget. Après délibération, le Conseil municipal émet un avis favorable.

Loyer : en ce qui concerne le restaurant, après discussions, la majorité des élus considèrent qu'il serait équitable d'appliquer la même règle que pour les autres locataires.

treprise

gatoire de la part des habitants, sert à connaître la population officielle de la commune, à définir les moyens de fonctionnement des communes et à prendre des décisions adaptées pour la collectivité. Ces agents sont Martine Roy, retraitée, habitant à Jussay,

Régulation aux chevreuils.

pour des explications verbales et le troisième pour la récupération des dossiers.

Le recensement peut se faire aussi par internet, mais il est recommandé de rencontrer au moins une fois les agents chargés de cette mission.

Mardi 29 décembre 2015

► Saint-Pardoux. Moment de complicité



Autour d'Amandine René, les enfants laissent une empreinte à la peinture sur le tableau du sapin de Noël.

Amandine René est la nouvelle présidente de l'association La Vie continue. Créé depuis plus de dix ans pour les résidents de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de Château-Bourdin, l'association, par ses actions diverses : soirée des années quatre-vingt, qui sera reconduite en 2016, et le loto, permet de financer des sorties ou des goûters, comme celui de Noël proposé à La Castelbourdinoise,

mercredi 16 décembre. Une rencontre intergénérationnelle au goût de tous, avec les enfants du personnel. Au menu de cet après-midi récréatif : peinture, dessin, jeux de société, chants, petits câlins avec les petits chiens de Karine, l'infirmière, crêpes et... le père Noël.

Pour ce moment de détente et de complicité, toute l'équipe de l'Ehpad avait mis la main à la pâte.

► Sainte-Radegonde. Du matériel